

尋常小學修身書 卷六 兒童用

明治の初にあたつて、明治天皇は、世界の文明をとり入れて我が國の發達をはかり、公論によつて政治を行ふといふ大方針をお立てになりました。それから僅か六十年余りの間に我が國運は非常な進歩發達をとがれました。

昔は、國民は國の政治にはあまり、自分等の住む町村の政治にもたつぱくつかつたのです。それがあなたの政治に対する興味は、どうしてありますか。
今日は、自分等の住む市町村の事は大體自分でするといふことになります。あなた衆議院議員を選舉しなよどして國の政治にも參與するといふ事になります。

官は、寺子屋などで少數の子供が読み書きやそろばんを少しばかり習つただけで、國民の中には字の讀めない者もまたへさんありました。明治になつてから次第に教育が盛になりました。今日では小學校が到る處にあります。その外諸種の學校が備つて、誰でも更に進んでし。國民は皆一通りの教育を受けられるやうになりました。十分に教育を受けていることが出来ます。又學問・技藝(くもん)を我が國に昔からあり來つたものや支那から傳つたのはかりであつたが、明治になつてから、盛んに西洋のものも取り入れて發達をはかつたために、今日では學問も技藝も非常に進歩しました。

第二課 國運の發展

学問も技藝も非常に進歩しました。



が起きて来ぬへなるのです。

「過去は及ばず、未來知らず」

がで見る人にになれることです。からでも、いろいろな人の心を分かってあげることで、うといとかよくあります。大変な辛い経験をしたといっている人が、実は大変な不幸を背負つていたといふのが生活習慣にあるのです。明るく頬張つたくなないと避けられてしまった人の差は、日頃のそれいわれる人がいる反面、他の人とは一緒に仕事をします。その人がいるだけで職場が明るくなると、へ、良いことが起こる原因を作つていて、いつのまません。起きてみなさいと心配するのではなくて、あります。明日のことは誰であってもわかりません。心配すればするほど悪くなることはありません。心配しても物事は好転することはあります。

がで見る人にになれるのである。自分から嫌な思いを広げないで、周りの人を喜ばせることなら、周りの人を喜ばせることです。それは、「お」としてしなじむと思つのです。心」に繋がって、心地よいを寄せながら被災地へ。

木南志

を、今までには当たり前と思っていたが、これらううのです。心配したり、不安になったりするといいナスのことが出てきたら、即座に打ち消せといいばかりを考えるといつぱり出来ないのだから、マニアスの教えによると、神様でもあるまいし、立派な替えるか。心身統一法を生み出した中村天風師連鎖となつて、自分を追い込んでいくことになるんじ、注意してくれる人もいなくなります。負のしかし、当の本人は日頃から自分のことしか考えていませんから、嫌われていくことに気が付きます。周りの人から批判されるようになります。あなたの行動が原因でチームワークが悪くなり、になります。その結果、何が起きるかというと、りを選んでいたら、残されるのは嫌な仕事ばかりなん。だからといって、自分に都合のいい仕事ばかりから、業にできる仕事ばかりでは決してありません。働きの対価がお金となるのですが、のひとつに「自分から嫌な思いを発しない」が挙げられます。仕事をする上で大切なことは考へてみると、そ

良い氣を発する

「**猶**」**國****之****不****可****以****不****為**

第239号
令和2年2月

電話 079-1750121
E-mail: nami@shinmug.co.jp

NPO法人 愛ランド様の協力で障害を持つ皆さまへお届けさせていただいている封入作業をしております